

Asociación Española de Esclerodermia

GIRASOLES EN CAMINO 2025



ENTIDAD

La Asociación Española de Esclerodermia (AEE), fundada en 1995 y reconocida como entidad de Utilidad Pública, trabaja para mejorar la calidad de vida de las personas con esclerodermia y sus familias



QUIENES SOMOS

El grupo **Girasoles en Camino** está compuesto por personas afectadas de esclerodermia, una enfermedad rara, crónica y discapacitante. Este proyecto cuenta con 82 participantes, incluyendo familiares, allegados y profesionales

QUE VAMOS A HACER

Girasoles en Camino, es un proyecto de peregrinación del Camino de Santiago que se llevará a cabo en junio de 2025, dirigido a personas con esclerodermia y familiares. El objetivo principal es mejorar la salud y calidad de vida de los/as participantes a través del deporte y el contacto con la naturaleza. Se busca promover el ejercicio físico adaptado y visibilizar la enfermedad para conseguir mayor apoyo y conocimiento. La iniciativa culminará con la celebración del II Congreso Nacional para pacientes con esclerodermia en Santiago.

AYÚDANOS - COLABORA

¡Necesitamos tu apoyo y colaboración! La Asociación Española de Esclerodermia está organizando una peregrinación por el Camino de Santiago en junio de 2025 para personas con esclerodermia

Tu ayuda es fundamental para hacer realidad este recorrido.
¡Únete a nuestra causa y colabora!

<https://camino.esclerodermia.com/>